



Votre avis compte!

Les Louperivois invités à participer à un sondage sur la traverse

Rivière-du-Loup, le 31 juillet 2025 – La Ville de Rivière-du-Loup, en collaboration avec Léger, souhaite connaître l'opinion des Louperivois concernant le déménagement de la traverse annoncé par le gouvernement du Québec.

Dans les prochains jours, une invitation personnalisée sera envoyée par la poste à toutes les adresses du territoire municipal. Les Louperivois et Louperivoises sont invités à y participer en grand nombre, à raison d'un répondant par adresse civique. Des prix de participation seront tirés au hasard parmi tous ceux et celles qui auront pris le temps de remplir le questionnaire en ligne, soit environ dix minutes.

Les réponses recueillies doivent permettre à l'administration municipale de connaître l'opinion des citoyens de Rivière-du-Loup sur un dossier jugé prioritaire qui, par ailleurs, fait régulièrement les manchettes depuis quatre ans et demi.

La confidentialité des réponses obtenues et la protection des renseignements personnels recueillis sont garanties par Léger, permettant à tous et toutes de s'exprimer librement et sans contrainte.

- 30 -

Source : Pascal Tremblay, directeur
Service des communications | 418 867-6706